

# JOURNALIST

## Sinergitas Tiga Pilar Berikan Semangat dan arahan Kepada 27 Anggota Paskibra Kecamatan Klari

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 12:38



**Polres Karawang** - Selasa 13 Agustus 2024, tempat Makoramil 0412/Klari, Kapolsek Klari bersama Muspika Klari menggelar acara pembinaan dan arahan kepada calon Paskibra yang akan bertugas dalam upacara peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79. Acara ini dihadiri oleh Camat Klari, H.

Panji Santoso. SE., Kapolsek Klari, Kompol H. Andryan Nugraha.S.H., Danramil Klari, Kapten. Inf. Baenemi Hulu., Sekcam Klari, M. Reza Darmawan, SSTP, MSI., MP. Kec. Klari, Asep Mikhdar,. PLT Kades Duren H. Engkos Kosasih,. Para Pelatih/Instruktur dan Personil Paskibra Kec. Klari.

Jumlah yang hadir sebanyak 27 Orang.

Pada acara tersebut, Camat Klari Panji Santoso memberikan sambutan dan arahan kepada 27 calon petugas Paskibra dari siswa siswi SMK dan SMA se Kec Klari. Mereka akan bertanggung jawab dalam persiapan dan pelaksanaan upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 79 yang akan dilaksanakan di Halaman Depan Kantor Kecamatan Klari.

Ia juga memberikan semangat kepada para calon Paskibra dan mengingatkan mereka bahwa kegiatan ini termasuk dalam kegiatan bela negara. Menjadi anggota Paskibra akan melatih mereka untuk menjadi lebih disiplin, bertanggung jawab, dan memiliki semangat cinta tanah air.

Selanjutnya, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha memberikan pengetahuan tentang wawasan kebangsaan kepada calon Paskibra. Pengetahuan ini sangat penting dalam menjalankan tugas mereka sebagai perwakilan negara dalam upacara yang khusus ini.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan para calon Paskibra dengan baik agar mereka dapat menjalankan tugas mereka dengan profesionalisme dan kebanggaan saat melaksanakan upacara peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 tahun 2024. (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M